

◆◆ 9月の生活目標：次の人のためにあとしまつをしよう ◆◆

🌻🌻 42日間の夏休みを健康で安全に 🌻🌻

明日から42日間の夏休みに入ります。学校では児童会作成の「夏休みの暮らし」等を中心に指導しています。ご家庭でも次のような点に気をつけてください。

◇命の安全を第一に 水の事故、交通事故、不審者等からの安全を

- ・川や海で、子ども達だけの遊泳はやめましょう。
- ・交通安全、夜間外出、子ども達だけの遊び方などに気をつけましょう。
- ・公園の使い方、公共の場所、量販店での行動に気をつけましょう。
- ・友だちと遊んでいる時など、午後6時までには必ずお家に帰りましょう。

※自転車の乗り方
特に注意!!



◇感染症、熱中症、防災対策を いつでもどこでも気を付けて

- ・手洗いやうがいなど、基本的な感染症対策は続けましょう。
- ・水分補給、帽子の着用、エアコンの適切な使用など、熱中症対策を行いましょう。
- ・地震や災害はいつおこるか分かりません。避難行動をいつでもとれるようにしておきましょう。

◇リズムの良い生活を 早寝早起きとバランスの良い食事を

- ・寝る時刻、起きる時刻、食事、運動、歯磨き、テレビやゲームの時間、お金の使い方等に気をつけて、規則正しい生活をしましょう。

◇学習を計画的に 毎日のコツコツがかしこくなる学習のコツ

- ・夏休みの宿題、自主学習、読書を毎日コツコツと行いましょう。
- ・タブレットを活用して進んで問題をやりましょう。

◇すすんでお手伝いを 家族のためは、自分のため

- ・家族の一員として役割をきめて、すすんで行いましょう。

※夏休み中に事故等があった場合には、必ず学校へ連絡してください。また、8月7日(月)～8月15日(火)までの学校閉庁期間中は、各学級担任まで連絡をお願いします。

👍👍 前期児童会執行部・頑張っています 👍👍



児童会執行部の5人は、毎週月曜日の児童朝会や代表委員会の司会進行をとともよく頑張っています。1学期はその他にも春の遠足や運動会での挨拶など、堂々と行動できました。特に児童朝会では、生活目標や一週間で気を付けて生活してほしいことなどを、全校児童に向けてはつきりと言っています。まさに、みんなのお手本になる行動と態度です。前期は残りわずかとなりましたが、よろしくお願いします。

保護者の皆様へ

一学期が終了しました。今年度は保護者の皆様のご理解とご協力により、初めての春の運動会を無事に開催することができました。また、各部のPTA活動も当初の計画通り実施することができ、大変うれしく思っています。ありがとうございました。二学期以降も子ども達に生きる力を育むべく、「知・徳・体」のバランスのとれた教育活動を展開したいと考えております。今後ともどうぞよろしくお願いします。

心がほっこりする話

マスク記念日

五年 田村

やっと長いマスク生活が終わった。マスクが習慣になっていたので、マスクをはずす勇気がなかった。みんなから何か言われるかもしれないと思っては、せなかつた。でも五年生では、宿泊学習があるので、マスクをはずそうと心に決めた。それでも、なかなかはずせなかつた。そんな時、プールが始まった。「マスクをはずそう。」と先生が言った。命にかかわることだから、マスクをはずした。

クラスのみんなは何も言わなかつた。私はすっきりした気持ちになった。ようやくマスクをはずすことができた。目標を達成できてうれしかった。世界で一番うれしい日になった。

「今日はマスク記念日だね。」と先生が言った。今日のことは絶対に忘れることはない。

今はもう、マスクが無くてもみんなと生活できる。



<夏休み中に確認> 自分の持ち物に名前があるか確認しましょう。落とし物がたくさんあがってきますが、文房具やハンカチなど名前を書いているものが少なくて困っています。自分の持ち物に名前を書いて、大切に使いましょう。